



Gobierno ayudará con pago de 50% de intereses a empresarios que pidan créditos. JESÚS QUINTANAR

Anuncia AMLO la entrega de 3 millones de despensas

Apoyos. Se invertirán 3 mil mdp en canastas con 24 productos básicos; aseguradoras pagarán 40% a hoteles para iniciar obras

PEDRO DOMÍNGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador dio a conocer que su gobierno destinará entre 2 mil y 3 mil millones de pesos para la entrega de 3 millones de despensas para las familias damnificadas por el huracán Otis.

En la conferencia matutina de Palacio Nacional detalló que la tienda Soriana logró terminar los primeros 10 mil paquetes con 24 productos básicos, por lo que

llamó a Walmart y Chedraui a apresurarse.

“Ya sacamos la cuenta, son 3 millones de canastas, porque es una por familia; estamos considerando 250 mil familias a la semana, entonces en tres meses son 3 millones. La inversión será de entre 2 mil y 3 mil millones”.

El mandatario explicó que el objetivo del gobierno federal es entregar una despensa semanal por familia durante los próximos tres meses y que la secretaria de

Economía, Raquel Buenrostro, está en contacto con las empresas para acelerar la entrega.

Comentó que mientras se restablece la energía eléctrica y las familias cuentan con refrigeradores, las despensas no tendrán productos perecederos, únicamente enlatados.

Reconstrucción

El Presidente informó que las aseguradoras se comprometieron a pagar “lo antes posible” 40

por ciento de la cobertura de hoteles dañados para comenzar con las obras de reconstrucción.

Recordó que hay más de 300 afectados, por lo que, además, podrán tener acceso a 2 mil millones de pesos en créditos de Nacional Financiera.

“Hay dos acciones que se han logrado: primero, que las aseguradoras les entreguen lo más pronto posible 40 por ciento del estimado de daños que tienen los hoteles, que no haya tanto trámite y que lo más pronto posible lo entreguen para que reinicie la reconstrucción”, remarcó.

López Obrador mencionó que la segunda acción que se está llevando a cabo para este sector es que el gobierno apoyará con el pago de 50 por ciento de los intereses a los empresarios hoteleros que soliciten créditos nuevos a la banca comercial.

Asimismo, precisó, hay un acuerdo con los bancos para que no incrementen las tasas de interés. Sin embargo, aclaró que su

Avanza recuperación

A 10 días del huracán Otis, el avance de la rehabilitación del puerto arroja las siguientes cifras:

-  **65%** Puntos carreteros reabiertos
-  **41%** Postes de luz reparados
-  **63%** Estaciones de Pemex en servicio
-  **40%** Monto de pólizas que pagarán las aseguradoras
-  **50%** Intereses pagados por el gobierno en créditos solicitados por hoteleros
-  **633** Personas localizadas
-  **660** Personas en refugios temporales
-  **71,367** Viviendas censadas

FUENTE: Gobierno de México
INFORMACIÓN: Lenina Ramos

administración ayuda a todos, pero privilegia a los más pobres.

“Se les ayuda a todos, pero se tiene que apoyar más a la gente más necesitada, que es la mayoría; hay quienes perdieron sus casas, sus muebles, no tienen estufa, refrigerador, camas, entonces primero tienen que ser ellos, y lo mismo en el caso de la alimentación”, apuntó.

El Presidente recordó que ya está en curso un censo que incluye a pequeños y medianos empresarios, así como a comerciantes. “A quienes se buscan la vida con una pequeña tienda, con la venta de ropa en los mercados, en los tianguis, los que tienen palapas en las playas, incluso pescadores, se está contemplando entregarles de manera directa un apoyo, porque hay bastante población rural, no es nada mes Acapulco y Coyoaca”, dijo. ■